

Gut besuchte Adventfeier des Heimatvereins

Aufführung eines Weihnachtsmusicals der Grundschule Glarum, plattdeutscher Vortrag.

Sehr erfreut über den guten Punsch mit dem dazugehörigen Besuch der Mitglieder des Heimatvereins Schortens bei der Adventfeier zeigte sich das Vorstandsmitglied Frau Annelene Simske bei der Begrüßung am 03. 12. 09 im Bürgerhaus. Ganz besonders gratulierte sie bei dieser Gelegenheit Vereinsmitglied Günter Fromm zum 85. Geburtstag. Unter den Gästen, als Repräsentantin der Stadt Schortens, Frau Heide Bastrop. Sie überbrachte die Grüße von Rat und Verwaltung und trug mit dem Vortragen einer netten Weihnachtsgeschichte zur vorweihnachtlichen Stimmung bei. An den gedeckten Tischen konnten die Mitglieder sich bei Kaffee, Tee oder einem Glas

Tischgespräche und dem Austausch von Neuigkeiten gepriegt. Am Freitag, dem 11. Dezember, fand ein gemütliches Weihnachtsmusical in der Grundschule Glarum statt. Die Schülern und Lehrerinnen nahmen an der Aufführung teil. Die Aufführung wurde von Frau Heide Bastrop geleitet. Die Aufführung wurde von Frau Heide Bastrop geleitet. Die Aufführung wurde von Frau Heide Bastrop geleitet.

mit dem Akkordeon unternommen wurde. Alle Beteiligten waren sich einig, dass eine solche harmonische Veranstaltung in der Vorweihnachtszeit auch im nächsten Jahr ihren Platz im Veranstaltungskalender haben sollte.

OH



Horst Janssen bei der Vorstellung in der für ihn typischen Art des Vortrags



Schülerinnen und Schüler der Grundschule Glarum bei der Vorstellung des Weihnachtsmusicals



Nordlicht

No. 12. 09



Ein Adventsmusical führten die Glarumer Grundschüler mit ihrer Lehrerin Andrea Trester im Bürgerhaus Schortens auf, in dem sich die Wünsche der Tiere des Waldes nach einer warmen Ecke und genügend Futter erfüllten. Alle Kinder, ob als Maus, Vogel oder Bär verkleidet, spielten ihren Part sehr gut.

FOTO: KARASCH

Schortens aktuell

Nr. 113 1 Jan. 2010